



残暑お見舞い 申し上げます



《8 / 9 に予定していた主な内容》

○平和集会→各学年のクラスルームを見て各自で学習

○課題の提出→各学年のクラスルームで指示

○8/10～18 学校閉庁期間、部活動中止

○2学期の確認

始業式 8/28、給食なしのため午後下校

実力テスト 8/29、8/30

暦の上では、今日立秋を迎えました。しかし、まだまだ秋は遠いようです。台風6号の接近により、県民祈りの日の登校日が中止となりました。未来を拓き、長崎県民として平和の大切さを世界に発信していく使命を負っている生徒たちにとって平和について学ぶことは貴重な学習です。登校日は中止になりましたが、8/9の登校日に向けて平和集会実行委員会が準備した資料を各学年のクラスルームに載せていますので、御家族でぜひ御覧いただけたらと思います。また、平和祈念式典なども御視聴いただき、御家族でも平和な世界についてお話する機会をつくってください。

対話のススメ

10日から学校閉庁期間となり、部活動も休みとなります。平常時より少し時間にゆとりが生まれやすくなるのではないのでしょうか。このようなときこそ、お子様とじっくりと「対話」をしていただきたいと思えます。「会話」はただ話すことです。「対話」とは互いに向き合って自分の考えをきちんと伝えた上で、相手が話す内容の意味も追求しながら話すことです。

社会経験を積んだ大人の考えや価値観を押しつけても、子どもがすべてを受け入れるのは難しいものです。「対話」のポイントは

- ①肯定的な態度で最後まで話を聴くこと。
(うなずきながら、沈黙しても待つ)
- ②話す人のことを大切に思っていることを伝える。
- ③未来に向けてポジティブな質問をする。
 - ・最後まで話を聴いてから尋ねる。
 - ・「はい」「いいえ」で答える質問は避ける。
 - ・「どうしたらうまくいくと思う？」
 - 「本当はどうしたい？」など

時間に余裕があるときこそ、お子様と「対話」し、今のこと、これからのことを一緒に考えてみてください。

九州中学校体育大会結果

★ソフトボール 1回戦善戦 福岡代表のクラブチームを相手に健闘しました。

★水泳

増丸亜希 100m バタフライ 5位 (自己ベスト更新)
200m バタフライ 4位

女子メドレーリレー13位

北村桜子 200m 個人メドレーリレー14位

★テニス 宮田夢子 1回戦善戦

★男子バレーボール 6位 強豪チームを相手に健闘しました。

各競技で、大中生らしく、一生懸命に競技に臨みました。これまでの応援ありがとうございました。

長崎県吹奏楽コンクール県大会

8月6日(日)に長崎ブリックホールで行われた県大会に吹奏楽部が出場しました。激励会、県央大会、県大会と会を重ねるたびに表現が深まり、特に県大会では立派なホールにふさわしい素晴らしい演奏でした。僅差で九州大会出場はかないませんでした。これまでの取組はどこにも負けないものであったと感じるものでした。

